10 Piéces
529 m2

Réf. V2615C0
2390 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison a vendre (06570)
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Cette somptueuse villa contemporaine, offrant une vue mer
panoramique, se situe dans un quartier tres résidentiel a proximité du
village pittoresque de Saint-Paul-de-Vence. Avec une surface habitable
de 302 m2 (420 m? incluant les annexes a I'état brut), elle se déploie sur
un terrain de 3 133 m2 orienté sud-ouest, garantissant une luminosité
optimale tout au long de la journée.La propriété, en position dominante
et sans aucun vis-a-vis, assure une tranquillité absolue et un cadre de
vie privilégié. Elle se compose de vastes terrasses idéales pour profiter

des couchers de soleil, d'un court ...

This sumptuous contemporary villa with panoramic sea views is located in a highly
residential area near the picturesque village of Saint-Paul-de-Vence. With 302 m?2
of living space (420 m? including unfinished outbuildings), it is set in 3,133 m?2 of
south-west-facing grounds, guaranteeing optimum light all day long.The property's
unoverlooked, dominant position ensures absolute tranquility and a privileged living
environment, It features vast terraces ideal for enjoying sunsets, a private tennis
court and two garages.For your moments of relaxation, you'll find an indoor

swimming pooland a ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL
ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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